

## Tagesordnungspunkt 6

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 24. September 2015

#### *Straßenmarkierungen im Kreuzungsbereich Robert-Koch-Straße Ecke Bierstadter Höhe (CDU)*

---

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die gefährliche Kreuzung Robert-Koch-Straße Ecke Bierstadter Höhe, Einfahrt in die Bierstadter Straße, durch entsprechende Straßenmarkierungen zu entschärfen.

Gefährlich ist die Kreuzung durch den Straßenknick der Bierstadter Höhe, im Stumpfenwinkel. Da dadurch die Bierstadter Höhe schlecht einsehbar. Zusätzlich erschwert wird die Einsicht durch das mittlerweile regelmäßige Parken zur Tageszeit in der Bierstadter Höhe.

Durch vorhandenen Parkdruck wird regelmäßig im Kreuzungsbereich unerlaubt geparkt. Durch Zick-Zack-Linien ist die Zone in der nicht geparkt werden darf zu verdeutlichen. Hilfreich könnte sicherlich auch das Aufzeichnen der Straßenmitte sein.

#### Beschluss Nr. 0055

Antragsgemäß beschlossen.

#### Verteiler:

Dez IV            z.w.V.  
Amt 66

1005            z.d.A.

Hepp  
Ortsvorsteher